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Signori Consiglieri comunali 

1 Situazione 

1.1 Scopo 

Vi sottoponiamo il parere municipale sulla mozione generica del signor 
Farinelli Andrea denominata “Per l’elaborazione e l’adozione di una 
convenzione per la frequenza degli allievi domiciliati a Gordola nella zona 
confinante con Lavertezzo Piano”. 

1.2 Retrospettiva e parere del Municipio – art. 67 cpv 6 LOC 

Il signor Farinelli Andrea, nella seduta di Consiglio comunale del 13 giugno 
2018 (Cfr. verbale della riunione inerente il Consiglio comunale datato 13 
dicembre 2018 – pag. 23 e 24/35), proponeva la mozione generica citata. 
 
L’iter legale è raffigurato nello schema sotto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Durante la seduta il Legislativo comunale designava i commissari che 
formavano la Commissione ad hoc, ossia: 
 Per Lavertezzo: Farinelli Andrea, Rossi Giovanna e Lanini Roberta. 
 PPD, GG e Indipendenti: Bacciarini Beatrice e Gaggetta Anita. 
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L’Esecutivo esprimeva il suo preavviso scritto in data 15 ottobre 2018 con un 
complemento informativo avvenuto al 6 novembre 20181. 
Su di essi la Commissione ad hoc non si è pronunciata, in considerazione del 
fatto che il Comune Gordola aveva espresso un approfondimento successivo 
alla sua presa di posizione dell’1 ottobre 2018; fatto non mai avvenuto e non 
più sollecitato. 
 
Costatato che: 
 nella Commissione ad hoc non siedono più le signore Rossi Giovanna e 

Gaggetta Anita. Alla luce di ciò bisognerebbe procedere alla loro 
sostituzione; 

 come indicato in un precedente capoverso, il Comune di Gordola non 
ha approfondito ulteriormente la tematica. 

 lo scorso 20 gennaio 2022 abbiamo sentito il mozionante, nonché 
membro ad hoc della Commissione, signor Farinelli Andrea, il quale 
ritiene che l’atto legislativo non sia più attuale. 

 
Richiamato l’art. 67 cpv 6 LOC, riteniamo che la mozione debba essere 
stralciata dai ruoli. 

2 Conclusioni 

2.1 Aspetti procedurali e formali 

Puntualizziamo che tale procedura è retta dall’art. 67 cpv 6 LOC. 

2.2 Proposta di preavviso 

Visto quanto sopra esposto, richiamato l’art. 67 cpv 6 LOC, formuliamo il 
nostro 
 

preavviso negativo 

 
sul base delle considerazioni sopraesposte, affinché il Consiglio comunale la 
reietti. 
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